

PERS

Dukung Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang Gelar Cooling System Jelang Pilkada 2024 dan Cek Kolam Budidaya Ikan warga binaan

[KARAWANG - KARAWANG.PERS.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PERS.OR.ID)

Nov 23, 2024 - 16:23



Polres Karawang - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang, Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Ali Nurdin, menggelar kegiatan cooling system bersama warga setempat pada Sabtu, (23/11/2024) pukul 11.00 wib. Kegiatan ini berlangsung di Dusun Serang RT 10/04 Desa Sumurkondang Kec Klari Kab Karawang.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Ali Nurdin juga melakukan pengecekan terhadap kolam budidaya ikan air tawar milik warga, Sdr Mujib. Kegiatan pengecekan ini sejalan dengan program ketahanan pangan yang sedang digalakkan pemerintah, serta sebagai upaya untuk mendukung ketersediaan pangan lokal yang berkelanjutan.

Saat di konfirmasi terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha menyampaikan bahwa kegiatan cooling system ini bertujuan untuk menjaga situasi tetap kondusif menjelang Pilkada 2024.

“Selain melakukan cooling system untuk menciptakan kondisi yang aman dan damai menjelang Pilkada, Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada warga untuk selalu menjaga kerukunan, menghindari konflik, dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat menimbulkan ketegangan. Pilkada harus menjadi ajang demokrasi yang damai, dan masyarakat berperan penting dalam menjaga stabilitas keamanan,” kata Kapolsek

“Kami juga mendukung program ketahanan pangan melalui pengecekan kolam budidaya ikan air tawar milik Sdr. Mujib. Program ini sangat penting untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan. Budidaya ikan seperti ini dapat menjadi salah satu sumber pendapatan tambahan bagi warga, serta mendukung ketahanan pangan di tingkat lokal,” lanjut Andryan

Mujib, pemilik kolam budidaya ikan air tawar, menyambut baik dukungan dari pihak kepolisian dan berharap program tersebut bisa berkembang lebih baik ke depannya.

“Saya sangat berterima kasih atas perhatian dari Polsek Klari Polres Karawang dan Bhabinkamtibmas yang sudah mengunjungi kami. Semoga usaha ini bisa memberikan manfaat lebih, baik untuk keluarga saya maupun untuk masyarakat sekitar. Selain itu, kami juga siap untuk mendukung ketertiban dan keamanan di desa, agar Pilkada bisa berjalan dengan lancar,” ujar Mujib.

Kompol H Andryan Nugraha juga mengingatkan warga agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban, serta melaporkan setiap potensi gangguan Kamtibmas.

“Kami mengajak seluruh warga Desa Sumurkondang untuk tetap menjaga kedamaian, berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas, dan menjaga hubungan baik antar sesama. Dengan kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian, kami yakin Pilkada 2024 akan berlangsung dengan aman dan damai,” tutupnya.

Kegiatan cooling system dan pengecekan budidaya ikan ini adalah bagian dari

upaya Polsek Klari Polres Karawang untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta mendukung program ketahanan pangan yang menjadi bagian dari agenda pemerintah untuk mewujudkan ketahanan pangan di tingkat lokal.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain